
 	  Corydoras hat Folgendes geschrieben:			   	  draconis hat Folgendes geschrieben:			  
Ich habe versucht, alles in diesem Prolog sehr stark und deutlich (mit vielen Ausrufezeichen) zum Ausdruck
zu bringen - was jedoch nicht immer gelungen ist.	

Mach das mit starken Worten. Die Flut an Ausrufezeichen wirkt leider dilettantisch. 

Ich habe irgendwo mal einen Merksatz gelesen, dass man nur alle 10 Seiten mal ein Ausrufezeichen
verwenden sollte. Muss man sich nicht akribisch daran halten, aber ist ein guter Richtwert.	

Hallo Corydoras,

danke Dir für deine Antwort. Ich suche mehr oder weniger oft nach stärkeren bis starken Worten, die ich für
einen starken Ausdruck nutzen kann/könnte. Und ich verfalle oft in eine Flut von Ausrufezeichen. Das stimmt!

Deinen Merksatz merke ich mir. Danke!

Da ich wirklich ein bis zwei wirklich gute Ideen für Geschichten/Werke habe, kribbelt es mir richtig in den
Fingern, dies auch zu Papier zu bringen. Und ich merke des öfteren, dass mir das richtige sprachliche
"Werkzeug" bis dato fehlt. Daher bin ich wirklich dankbar, hier Anregungen und Kritik zu kriegen.

Liebe Grüße, Micha :!: :-D

Lesen Sie hier die komplette Diskussion zu diesem Text (PDF).
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